
 
 
 
 
 
 
 

 
Q.講座を受けての感想をお聞かせください。 

自分で勉強をするとどうしてもテキストの解説だけでは理解できない部分がありました。

講座に参加することによってわからなかった部分も直接解説を聞くことができ、わかる

からできるにつなげることができました。また、講座では一つの問題に対するいくつか

のアプローチの仕方を教えていただけたのがとてもためになりました。                                                

 

Q.合格までに必死で勉強したことは何ですか？ （一次試験・二次試験） 

一次試験の科目の割合は、数的処理と社会科学で半分近くを占めていたので、その 2科

目は毎日必ず対策をすることにしました。また、わからなかった問題にはチェックをつ

けて、できるようになるまで何度も解きました。テキストは 1種類しか使用していませ

ん。同じテキストを使い込みました。二次試験の対策では、面接自体の練習は行わず、

自分が短大生活でどんな経験をしたのか、そこからどんな学びを得たのかをできるだけ

多く、詳しくまとめてどんな質問にも答えられるようにしました。          

 

Q.教員から受けた指導について具体的に教えてください。 （面接指導 や 筆記試験対策など）            

私は自分の住んでいる自治体以外の場所を志望したため、どう面接に取り組めばいいの

か考えていたところ、「どんな方法でもいいからその自治体について調べて、自分のどの

ような面がどんなところに活かしてどういう仕事をしていきたいかを考えれば大丈夫で

すよ」というアドバイスをいただきました。                     

 

Q.公務員への就職を希望する高校生に向けてメッセージを御願いします。 

公務員試験の対策をするうえで大切なのは「強い意志と信念」です。信じて最後まで勉

強していれば必ず報われます。このことは本当に保証します。だからぜひ後悔しないよ 

うに勉強を進めて、夢をかなえてください。応援しています。                                       
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